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Acta Nº 01/10- En Montevideo, a los veintitrés días de febrero de 2010, se reúne en sesión ordinaria el 
Consejo Científico Ampliado del Área de Física en la Sala de Seminarios del Instituto de Física de la 
Facultad de Ciencias 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Raúl Donangelo, Alejandro Romanelli, Carlos Negreira y la Lic. Marcela 
Peláez. 
Hora: 14.10 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 

 
 

1.- Consideración de Acta No. 19/2009 y 20/2009 del 9 y 23 de diciembre de 2009 respectivamente. 
Resolución: Se aprueban sin modificaciones. 

(5 en 5) 
2.- Informe de reuniones de Comisión Directiva. (sesión del 17 de diciembre 2009 y del 12 de 

febrero de 2010) 
Informa el Dr. Martí. 
2.1.- Sesión del 17 de diciembre 2009. 

_  Coordinador del Área Matemática: Se tomó conocimiento de la renuncia  del Ing. 
Enrique Cabaña, de la designación del Dr. Roberto Markarian como nuevo Coordinador, y 
del Dr. Federico Rodríguez Hertz como Coordinador Alterno.     
_  Asesoramiento para la mejora de la gestión. Se aprobó el plan de trabajo presentado 
por las Cras. A/C Claudia Mouliá y Lil Carretero y se contrató el primer módulo de dicho 
plan.   

 Resolución: Tomar conocimiento.        
(5 en 5) 

2.2.- Sesión del 12 de febrero de 2010. 
_ Impresión del libro “José Luis Massera: ciencia y compromiso social”: Se aprobó el 
pago del presupuesto de la Impresora ORBE Libros de $ 64.000 (sesenta y cuatro mil pesos). 
_ Cambio de categoría del Dr. Paulo VALENTE: Se aprobó el cambio de Investigador 
Asociado a Investigador Grado 3. 
_ Inserción de científicos procedentes del exterior: Solicitudes de los Dres. José Carlos 
GUERRERO (BIO), Paulo VALENTE (FIS) y Libertad TANSINI (INF). Se Postergó la 
consideración de este asunto para la próxima sesión a los efectos de tener un informe de 
disponibilidad.  
_ Solicitud del Servicio de Microscopía Electrónica de Barrido: Se solicitó al Prof. Jorge 
Troccoli información acerca de la situación financiera del servicio.    
_ Proyecto “¿Qué es?”:  Se aprobó adjudicar $ 23.000 (veintitrés mil pesos) a la suma 
original de $ 50.000 ya aprobada, para la realización del proyecto.    
_ Convenio con el BPS para el pago de la deuda del PEDECIBA: El Director informó sobre 
la firma del convenio con el BPS para el pago de la deuda del PEDECIBA ($ 278.256.- por 72 
meses). 

 Resolución: Tomar conocimiento.        
(5 en 5) 

2.3.-  Próxima sesión de comisión Directiva. (25 de febrero de 2010) 
El Dr. Martí informa que estará de viaje. El Dr. Alejandro Romanelli asistirá a la sesión de Comisión 
Directiva del 25 de febrero en representación del Área.  
Resolución: Manifestar preocupación del Área por la demora de los llamados a becas de posgrado. 

(5 en 5) 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 

No hay asuntos previos 
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4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSTGRADOS. 

4.1.- Nuevo Plan de Estudios de Maestría.  
Informa el Dr. Carlos Negreira, Coordinador de la Comisión de Posgrado del Área. 

 Resolución:  Tomar conocimiento.        
(5 en 5) 

 
5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCION. 

5.1.- CLAF.   
Se recibió comunicación del CLAF informando que fue aprobado el apoyo solicitado por 
PEDECIBA física para 2010. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

(5 en 5) 
5.2.- ICTP_ Llamado para actividades a realizarse en 2010. Informe de la Comisión Asesora. 
Resolución: Apoyar la presentación de los Lic. Pablo Pais (pasajes y estadía), Luis Pedro García 
Pintos (estadía) y Lucía Duarte (estadía). 

(5 en 5) 
5.3.- Cambio de Categoría de Investigadores.  Dr. Daniel Ariosa 
El Dr. Ariosa es investigador Asociado al Área de Física. Solicita cambio de categoría a 
Investigador Honorario al radicarse en Uruguay. 
Resolución: Solicitar a Comisión Directiva el cambio de categoría del Investigador: 
Dr. Daniel Ariosa de Investigador Asociado Grado 5 a Investigador Honorario Grado 5 de 
PEDECIBA. 

 (5 en 5) 
5.4.- Compras bibliográficas para cursos de posgrado 2010. Informe de ejecución. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

(5 en 5) 
5.5.- Taller mecánico. 
El Instituto de Física de Facultad de Ciencias ha recibido equipamiento para el taller mecánico y 
surge la necesidad de contar con apoyo de los recursos humanos de PEDECIBA. 
Resolución: Tomar conocimiento y solicitar a Antonio Sáez la organización del trabajo del Taller 
Mecánico de forma que se pueda contar en el Instituto de Física de Facultad de Ciencias con el 
apoyo del personal de PEDECIBA. 

(5 en 5) 
5.6.- Olimpíadas.  
El Dr. Martí, en representación del Comité Organizador de las Olimpíadas de Física comunica 
que ya comenzaron las actividades preparatorias para las Olimpíadas Iberoamericanas de 
Panamá y se solicita al Área de Física apoyo económico consistente en $ 10.000 para gastos de 
difusión y dos pasajes aéreos a Panamá de aprox. 750 dólares cada uno. 
Resolución: Apoyar la organización de la Olimpíadas de Física con $ 10.000 para gastos de 
difusión y hasta 1.500 dólares para compra de dos pasajes a Panamá. 

(5 en 5) 
5.7.- Becas de Iniciación a la Investigación. 
Resolución: Tomar conocimiento del vencimiento de las Becas de Iniciación en curso. (14 de 
marzo). Mantener el tema en el orden del día de la próxima sesión. 

(5 en 5) 
5.8.- Evaluación externa. 
Resolución:  Mantener en el orden del día.  

(5 en 5) 
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5.9.- Presupuesto.  
El Coordinador informa que Comisión Directiva aún no ha aprobado el presupuesto 2010.  
Resolución: Tomar conocimiento. 

(5 en 5) 
 
 
 

 
 
Finalización: 15.40 hs. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador  
Área de Física 
AM/jrc 
 
 
 
 
 
 
 
 


